

ゼミ活動報告

「平成 25 年度夏合宿 in 丹後由良 2 日目」

松野 峻典

2 日目は松野が書きます！！この日の朝から IRC 組の 3 期生男子が東京から駆けつけ、更ににぎやかになりました。合宿 2 日目は勉強に遊びにイベントがたくさん詰まった一日でした！午前中はバリュエーションについて学びました。畳に机を並べて先生が前で講義されている様子はまるで寺子屋の様な雰囲気、皆で必死に電卓を叩きました。求めたプリチストンの株価が実際のものと同様だった時は、「おおーっ」という歓声があがりましたね！！



昼食を食べて、午後からは 1 日目に続き再び海へ～！今回は男子が増えたということで、2,3 期生男子による海に浮かぶ浮島まで誰が早く行けるか競争を行いました。とにかくこれがキツくて、、、、大変でした。そして、かんちゃんも早すぎて勝負になりませんでした（^_^）。あとロンがおぼれかけました（笑）。そしてほとんどの男子が浮島で疲れ果てているうちに、浜辺ではまろが砂に埋められていました。去年は



僕が埋められていたので、浮島からまろが埋められている様子を見てちょっと嫉妬しましたが、まろが砂から起き上がったときのゾンビのような姿はおもしろすぎました！！まろに道を譲ろうと思います（笑）そしてそして、最後に全員でチーム対抗リレーをしました。先生による反則ギリギリの行為??にも耐えつつ、それぞれのチームが優勝目指して必死

に浜辺を駆け抜けました！！

しばらく休憩した後、今度は BBQ と花火です！お酒を片手に皆でお肉を食べたり、しゃべったりする時間は楽しかったですね！今年は花火も浜辺でやりました！！まさか合宿で海に 3 回も行くとは思わなかったのですが、とても綺麗でした！！その後は部屋に戻り、自由時間になりました。しかし、ここで寝ないのが宮川ゼミ（笑）。先生と一緒にジエンガやゲームを楽しみました！！最後まで残っていた人は 4 時くらいまでいましたねー！お疲れ様です。



こんな感じで、2 日目は朝から晩まで本当に濃い一日になりました！！今回の合宿を通じて、勉強にも遊びにも罰ゲームにも全力で取り組む、それが宮川ゼミの良いところだなーと改めて感じました。これからもそういう雰囲気を持ったゼミであり続けたいと思います。それでは 3 日目につづきますー。